



Fédération Autonome de la Fonction Publique

COMMUNIQUÉ

LE 10 OCTOBRE 2017, LE SERVICE PUBLIC MÉRITE BIEN QU'ON PRENNE SA DÉFENSE !

- Parce que le service public est une richesse redistribuée à tous sans distinction sociale
- Parce que la santé, l'éducation, la distribution de l'eau ne sont pas des marchandises
- Parce que les agent.e.s public.que.s -tous statuts confondus- méritent d'être reconnu.e.s à la hauteur de leur engagement pour le bien collectif
- Parce que le jour de carence est une aberration en matière de santé publique
- Parce que supprimer des postes dans un pays qui compte plusieurs millions de chômeur.se.s est un non-sens économique
- Parce que le système de retraite par répartition publique est au cœur de la solidarité entre les générations
- Parce que les promesses n'engagent pas seulement celles et ceux qui les reçoivent (augmentation du pouvoir d'achat, application de l'accord PPCR, ...) mais aussi et surtout celles et ceux qui les formulent

POUR TOUTES CES RAISONS,

**LA FA APPELLE TOUTES CELLES ET CEUX POUR QUI LE SERVICE
PUBLIC DOIT RESTER AU CŒUR DE NOTRE SOCIÉTÉ
À SE MOBILISER DANS L'HEXAGONE ET EN OUTRE-MER**

LE MARDI 10 OCTOBRE 2017

**AU CÔTÉ DES HUIT AUTRES ORGANISATIONS SYNDICALES REPRÉSENTATIVES DANS
LA FONCTION PUBLIQUE !**

Autonome, progressiste, solidaire, à la **FA** un autre syndicalisme est possible !



FA-FP

96 rue Blanche
75009 PARIS

Tel : 01 42 80 22 22

E-mail : contact@fa-fp.org

Site internet : <http://www.fa-fp.org>